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Stadt Bad Lauterberg im Harz
z. Hd. Herrn Bürgermeister Rolf Lange
Ritscherstrasse 6 – 8

37431 Bad Lauterberg im Harz

Fußweg an der Oder

Sehr geehrter Herr Lange,

die Fraktion der Wählergruppe im Rat bittet darum, diesen Antrag in die Tagesordnung der 
nächsten Ratssitzung am 19.12.2024 aufzunehmen.

Antragsbegründung:

Der Fußweg an der Oder ( Ende der Brunepromenade – Wehrbrücke ) wird von sehr vielen Gästen
unserer drei Kliniken und Anliegern südlich der Oder genutzt. Dieser Weg verbindet für unsere 
Gäste die Innenstadt und den Kurpark mit ihren Unterkünften auf kurzem Wege und ist deshalb 
eine beliebte Wegstrecke. Leider aber ist sie in einem sehr schlechten Zustand und für Menschen 
mit Einschränkungen nicht mehr zumutbar und stellt bereits eine erhebliche Gefährdungslage da.

Zudem zeigt sich unsere Stadt insbesondere an dieser Stelle unseren Gästebeitrag zahlenden 
Besuchern in einem unschönen Bild. Unverständlich ist, dass häufig städtische Mitarbeiter dort vor 
Ort sind, aber trotzdem keine Beseitigung der Gefahrenstelle erkennbar ist.

Beschlussvorschlag:

Der Rat beschließt, den o.g. Fußweg zeitnah in einen verkehrssicheren Zustand zu versetzen und 
dem Rat über die Fertigstellung zu berichten.

 
                                                        

Mit freundlichen Grüßen                                                      Bad Lauterberg im Harz, 07.12.2024 

Volker Hahn, Fraktionsvorsitzender der WgiR                                            
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